

Ein kleiner Rückblick auf die Seniorenweihnachtsfeier

Für den 7. Dezember 2017 wurden die ehemaligen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Pleißenal-Klinik zu einer Seniorenweihnachtsfeier eingeladen.

Es war ein Wiedersehen und gemütliches Beisammensein bei Kaffee, Stollen und Plätzchen in weihnachtlicher Atmosphäre organisiert. Dazu boten Schüler der Kreismusikschule ein kleines musikalisches Programm dar.



Unsere Senioren waren zahlreich erschienen und nutzten die Gelegenheit zu einem intensiven Gedankenaustausch mit den früheren Kollegen.

Zum Andenken erhielt jeder einen hübschen Bildkalender für 2018, womit noch lange an die Weihnachtsfeier erinnert wird.

Wir danken insbesondere Frau Dübler und ihrem Team für die Organisation der Veranstaltung.

